

Cuba soutient la promotion d'une éducation de qualité et équitable

Image not found or type unknown

La Havane, 13 février (RHC) Cuba a exprimé ce lundi sa volonté de soutenir et de collaborer avec tous les pays engagés dans un avenir d'éducation de qualité, équitable, prospère et diversifiée, lors d'un événement international sur ce sujet qui se tient en Chine.

Lors de son intervention à la conférence internationale sur l'éducation numérique, l'ambassadeur cubain à Beijing, Carlos Miguel Pereira, a estimé que les alliances de coopération et la solidarité entre les nations sont essentielles pour obtenir des résultats tangibles dans un monde interconnecté.

Il a souligné que les processus éducatifs actuels et futurs doivent envisager une transformation numérique dans un cadre d'égalité des chances, sans discrimination, où personne n'est laissé de côté et où il existe des options durables pour tous.

Il a souligné le défi de favoriser la formation de nouvelles générations capables d'apporter des solutions créatives, innovantes et inclusives dans un contexte de crises systémiques et multidimensionnelles qui menacent la survie de l'homme, les droits universels et la planète.

Le diplomate cubain a évalué la pandémie de Covid-19 comme un avant et un après dans les manières de comprendre et de mettre en œuvre les pratiques d'enseignement et d'apprentissage, car la fermeture massive des institutions a touché 1,6 milliard d'étudiants dans le monde.

Il a indiqué que Cuba a adopté des politiques gouvernementales des ministères de l'éducation et de l'enseignement supérieur qui ont facilité la migration rapide de toutes les institutions du pays vers l'enseignement à distance.

La conférence internationale sur l'éducation numérique se déroulera jusqu'à mardi à Beijing, avec 800 délégués de Chine et de plus d'une centaine d'autres pays et organisations mondiales. L'ordre du jour comprend des discussions dans quatre forums thématiques, la publication de rapports sur les plans d'éducation du géant asiatique et une vitrine de l'utilisation des technologies dans l'éducation.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313608-cuba-soutient-la-promotion-dune-education-de-qualite-et-equitable>



Radio Habana Cuba